



学校便り

# 高甫っ子

令和元年6月13日

NO 5

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

## 影絵の世界に魅せられて

劇団かかし座公演



Part2のワークショップより

5月29日に観劇教室がありました。今年は、劇団「かかし座」による影絵でした。まずは、大がかりな舞台装置を見た子どもたちから大きな歓声。作品名は「ワンダー シャドウ ラボ」三部構成で、影と光が作り出す不思議な世界に魅了されました。

Part1 Dr.シャドウの影絵ラボ

Part2 Hand Shadow Showとワークショップ

Part3 シェトの冒険 ～ドラゴンの山へ～

Part2のワークショップでは、代表の児童らによる影絵遊びでした。見事なカニやフクロウが画面に映し出されました。

郡内の小中学校では、音楽鑑賞教室と観劇教室を交互に実施しています。来年は、音楽鑑賞教室を予定しています。



Part3 シェトの冒険より

## JRC 登録式

6月4日に「JRC登録式」を行いました。JRCとは、ジュニアレッドクロス  
の略で、青少年赤十字のことです。ふれあい委員会が中心になって行いました。

具体的には、困っている人を助けようという取り組みです。キーワードは、「気づき 考え 実行する」です。

児童代表からは、町なみクリーンさくせんでゴミをたくさん拾いたい。困っているお友だちを助けてあげたいなどの意見発表がありました。

今年一年、笑顔の輪が広がるといいですね。



## PTA作業と資源回収ありがとうございました



6月1日に早朝より上八町・明徳町・望岳台のみなさんにお集まりいただき、PTA作業を行いました。日ごろできない側溝の泥上げ、ウサギ小屋や中庭への土入れ、プールサイドの草取りと、観察池の掃除等見違えるようになりました。ありがとうございます。



その後、資源回収となりました。各地で出された資源物が、たくさん学校まで運ばれてきて仕分けされました。今年は、日中気温も上がり、汗をかきながらの作業でしたが、たくさんの資源物が集まり、地域の皆様には感謝申し上げます。

1年生が、アサガオの種をまきました。毎日お世話を欠かしません。大きく育つのが今から楽しみです。



## 高南のまなび

### 縦割り清掃はじまりました！

6月5日より7月2日まで縦割り清掃を行います。重点目標は『みんなで協力、ぴかぴか掃除、きれいな高南小にしよう』です。それぞれの清掃分担区を学年縦割りで掃除をします。班長は、5・6年生です。普段と違う分担を違う学年のお友だちとお掃除をします。上級生は、しっかりと計画を立てて班員をリードします。また、お掃除の手本でもあります。下級生は、新しいお掃除の仕方を学びます。みんな真剣です。不思議とおしゃべりがなくなります。時間いっぱい隅々まで磨きます。

分担場所を一生懸命磨いてきれいになると心もきれいになります。校内がきれいになると気持ちがいいです。



日中の気温も30度近くになりました。いよいよ水泳が始まります。その前にプール掃除を6月3日～5日に行いました。昨年秋にプールを改修して、見違えるようにきれいになったプールで今年は水泳ができます。いつもよりたくさん泳げそうです。今から楽しみです。

### 須高自転車大会に出場しました！

6月8日(土)に須坂市北部体育館で行われた「第52回交通安全子供自転車須高地区大会」に本校より7名の児童が参加しました。参加児童は、5月の連休明けから毎日放課後練習を重ねてきました。須高交通安全協会の皆さんにご指導いただきながら、

前日の7日には全校の前で演技を披露しました。緊張感ある中でしたが立派な発表でした。演技が一つ終わるたびに大きな歓声と拍手が贈られました。



当日は、子どもたちのあいさつと返事の声が会場に大きく響いて立派な演技でした。総合6位入賞を果たしました！

## 重要

令和元年6月13日

### 小中学校エアコン設置工事の遅れについて

保護者の皆様へ

小中学校へのエアコン設置については、今夏までに全校へ設置することを目標として作業を進めてまいりましたが、工期が遅れる見通しです。

児童・生徒の皆さんにはご不便をお掛けし、申し訳ございません。なお、エアコンの試運転期間を含む運転開始時期につきましては11月上旬からを予定しています。

須坂市教育委員会教育長